

Pendant le confinement je m'occupe en jouant aux Legos avec mon frère.

Aussi je joue au ping-pong avec ma famille et j'ai beaucoup progressé.

Ensuite je me suis amusée en faisant du roller que mes voisins m'ont donné.

J'ai aussi fait des gâteaux avec ma maman.

Le matin, je fais mes leçons et l'après-midi je vais jouer dehors avec le beau soleil.

Avec le confinement, cela me permet de me rapprocher de ma famille et de faire des choses qu'on n'a pas forcément le temps de faire autrement.



Chloé CM1-CM2 A.